



Jeden Donnerstag treffen sich die Hobbykosmonauten zum Bauen von Raketenmodellen. Zu Silvester bauen sie flugfähige Neujahrsgrüße.

Foto: Meinhold

Wir basteln uns ein Feuerwerk

Die sechs Jungen von der AG Raketenmodellbau des Kosmonautenzentrums im Küchwald bauen sich ihre Silvesterraketen selbst. Nur ihnen ist das erlaubt, denn „Raketenfachmann“ Ingo Frieder hilft dabei. Sie kleben Pappe und Papier zusammen, bauen einen kleinen Zünder ein, und fertig ist der Böller. Die Miniraketen fliegen bis zu 100 Meter hoch. Heute ab 9 Uhr kann hier jeder mitbasteln (Unkosten: 2 Mark).